



4 Pièces

65 m²

Réf. LMP-VMC-C2P4

2 500 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nous vous présentons à la vente un appartement de 4 pièces en excellent état, situé dans un petit immeuble bourgeois en plein cœur du quartier de la Condamine. Cet appartement mansardé a bénéficié d'une belle rénovation. Calme et lumineux, ce bien, cadastré en 4 pièces, est actuellement aménagé en confortable 3 pièces. Il comprend une cuisine équipée ouverte sur le séjour avec coin salle à manger, deux chambres, ainsi qu'une salle de douche avec WC. Situé au 4ème étage sans ascenseur. L'appartement est soumis aux dispositions de la loi 1235 et sera vendu libre de toute occupation.

We present for sale a 4-room apartment in excellent condition, located in a small bourgeois building in the heart of the Condamine district. This attic apartment has benefited from a beautiful renovation. Quiet and bright, this property, registered as a 4-room apartment, is currently arranged as a comfortable 3-room apartment. It includes an equipped kitchen open to the living room with dining area, two bedrooms, and a shower room with WC. Located on the 4th floor without elevator. The apartment is subject to the provisions of law 1235 and will be sold free of any occupation.

LAETITIA MONACO PROPERTIES

16 rue de millo - 98000 MONACO

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

